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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １４ 

令和５年 １１月２２日 

午前・午後 ２時３０分    

議会名 令和 ５ 年 第 ４ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ７ 番   小倉 健一 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．こども（児童）虐待防止対

策について 

（１）現状認識と課題につい

て 

 

 

 

（２）取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①こども（児童）虐待の現状をどのように認識し、

その現状に対する、本市の取組についてお伺いし

ます。 

②本市の取組における課題についてお伺いします。 

 

①佐野市要保護児童対策地域協議会運営事業につい

て、出席委員や令和３年度から令和５年度までの

経過等の運営状況を伺います。 

②関係機関等との連携についてお伺いします。 

③事案によって転居のある場合、他市町との情報共

有についてお伺いします。 

④地域による支援についての課題と対応についてお

伺いします。 

⑤親やこどもに対して虐待防止、早期発見に繋がる

インターネットを含むメディア媒体等での取組状

況についてお伺いします。 

⑥市民に対する周知について、虐待の発見時、市や

児童相談所に通告するといった役割（児童福祉法

第 25条通告の義務）についての見解をお伺いし

ます。 
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（３）小中学校での取組につ

いて 

 

 

 

 

 

 

（４）庁内の体制整備につい

て 

 

 

 

 

 

 

（５）里親制度について 

①県スクールソーシャルワーカー活用事業による配

置、対応状況についてお伺いします。 

②乳幼児とのふれあい体験等、命の尊さを学ぶ授業

の取組についてお伺いします。 

③親学、親学習の現状の取組についてお伺いしま

す。 

 

 

①令和６年度より新設されるこども政策課やこども

家庭センターの機能を有する組織編成に想定され

る課題と対応についてお伺いします。 

②DV対応と児童虐待対応の連携について、どのよ

うにお考えでしょうか。 

③専門性の高い職員の配置など、適切なアセスメン

トの保持についてどのようにお考えでしょうか。 

 

①本年 11月の里親制度説明会の内容、市の把握す

る実施状況について伺います。 

②里親制度の周知強化についてどのようにお考えで

しょうか。 

 

 

 

 


